



Marcel invite les chauffeurs VTC parisiens

dans les coulisses du Parc de Princes

Paris, le 20/09/2021 – 1 mois après la rentrée et la reprise des déplacements, Marcel, l'application de VTC 100% française, organise un grand événement dédié aux chauffeurs partenaires qui font sa réussite ainsi qu'à tous les chauffeurs VTC d'Ile de France.

Une attention particulière portée à ses chauffeurs partenaires

Depuis son lancement en 2014, Marcel s'est donné pour mission d'**agir dans l'intérêt de ses chauffeurs partenaires**. Au-delà de leur proposer une plateforme à un prix juste et optimisé avec l'une des commissions les plus basses du marché (20% TTC), Marcel met un point d'honneur à **entretenir une relation humaine avec eux**, en étant à leur écoute quotidiennement et en favorisant les rencontres.

Profiter du recul de la crise sanitaire pour se rencontrer en vrai

C'est en ce sens que la plateforme VTC invite régulièrement ses chauffeurs partenaires pour des "cafés-chauffeurs" avec l'ensemble des équipes.

En cette rentrée, Marcel a également décidé d'inviter ses partenaires et l'ensemble des chauffeurs VTC d'Ile de France à une visite exclusive des coulisses du Parc des Princes le 30 septembre prochain.

L'objectif ? Réaffirmer les valeurs humaines de l'entreprise – plus fortes que jamais depuis son rachat par le groupe ASCOM Invest (ByMyCar) – mais

également, passer un moment convivial avec les chauffeurs VTC d'Ile de France et les équipes Marcel.

Au programme :

- Visite privée des coulisses du Parc des Princes : Hall d'accueil de la Tribune Borelli, Couloir et Hall Joueurs, bord de Terrain et Banc des joueurs.
- Rencontre avec l'actionnaire de Marcel et les équipes Marcel

Une manière pour la marque de VTC 100% française de fidéliser ses chauffeurs partenaires et mettre en valeur le métier de chauffeur VTC.

*“Notre politique d'amélioration continue de la relation sociale avec nos chauffeurs partenaires confirme notre positionnement de plateforme engagée qui accompagne et valorise la profession de chauffeur VTC. Les mots d'ordre au sein de l'équipe sont dialogue, écoute et transparence, pour garantir une véritable confiance avec les chauffeurs qui font le choix de rejoindre l'application Marcel. Ils peuvent échanger avec nous quotidiennement grâce à leurs conseillers attitrés et nous rencontrer lors de nos “cafés-chauffeurs”. - **Audrey GOUDIN, Directrice Générale de Marcel***

A propos Marcel

Créé en 2014, Marcel est un service de réservation de voitures avec chauffeurs, qui permet d'effectuer des déplacements professionnels et personnels en Île-de-France, à Lyon, Nice et Cannes. La plateforme de VTC à la française a développé un modèle équitable et innovant en appliquant ses valeurs de Bienveillance et d'Engagement auprès des chauffeurs partenaires, de ses clients et de l'environnement, notamment en réduisant ses émissions de CO2 : un chauffeur sur 3 roule en électrique ou hybride chez Marcel et les émissions carbone de l'entreprise sont intégralement compensées. Marcel compte 5000 chauffeurs partenaires et 500 000 utilisateurs.